
APOYO	A	LA	PROPUESTA	DE	MEJORA	DE	LAS	MEDIDAS	CONTEMPLADAS	EN	EL	
PROGRAMA	PASVE’2019-2023	

	
Considerando	que	el	sector	vitivinícola	en	la	Ribera	del	Duero	es	clave	para	el	desarrollo	
económico	y	social	de	nuestra	región,	así	como	para	el	arraigo	de	población	en	nuestra	
comarca,	 y	 teniendo	 en	 cuenta	 el	 impacto	 económico	 que	 la	 crisis	 sanitaria	 está	
provocando,	el	Ayuntamiento	de	ARANDA	DE	DUERO	-junto	a	otras	 localidades	de	 la	
comarca-	ha	decidido	secundar	la	Propuesta	de	Mejora	de	las	medidas	contempladas	
en	el	Programa	de	apoyo	al	sector	vitivinícola	español	(PASVE´2019-2023)	que	de	forma	
conjunta	solicitan	el	Consejo	Regulador	de	la	Denominación	de	Origen	Ribera	del	Duero	
y	 la	 Asociación	 de	 Bodegas	 acogidas	 a	 la	Denominación	 de	Origen	 Ribera	 del	Duero	
(ASEBOR)	a	la	Secretaría	General	del	Ministerio	de	Agricultura	(MAPA)	y	a	la	Consejería	
de	Agricultura,	Ganadería	y	Desarrollo	Rural	de	la	Junta	de	Castilla	y	León.		
	


